

# Nachwuchs-Banker starten durch

**BERUF** Die Sparkasse im Landkreis Schwandorf hat fünf neue Azubis.

Schwandorf. Bei der Sparkasse im Landkreis haben fünf Auszubildende den Einstieg in die Berufsausbildung gut gemeistert und die zweieinhalbjährige Ausbildung „Bankkaufmann/-frau“ begonnen. Über ein abwechslungsreiches Programm für die ersten Tage wurden die neuen Auszubildenden für den Berufsalltag in der Sparkasse vorbereitet.

Auch dieses Jahr wurde wieder mit einem Tag abseits der Sparkasse gestartet, bei dem das Kennenlernen im Team im Vordergrund stand. So galt es Übungen zu absolvieren, bei denen es um Zusammenarbeit, Kommunikation und gegenseitiges Vertrauen ging. Mit gegenseitiger Hilfe wurden die ge-



**Die neuen Auszubildenden mit Vorstandsmitglied Bühner, Personalratsvorsitzenden Langenbach und Ausbilder Gebhardt**

FOTO: KLAUS GEBHARDT

stellten Aufgaben engagiert gemeistert und die Azubis waren stolz auf ihre Leistungen und Überwindungskraft. Neben den neuen Erfahrungen für die Teilnehmer war der Lohn für die gemeinsam bewältigten Abenteuer dann das abendliche Ritteressen in der Kemenate der Burg Trausnitz. Am zwei-

ten Tag begrüßte Vorstand Wilfried Bühner die Auszubildenden und beantwortete zahlreiche Fragen der jungen Leute. Nach Informationen zur Sparkassenorganisation als bundesweit größter Kreditinstitutsgruppe, der Sparkasse im Landkreis Schwandorf als Marktführer und den internen Wei-

terbildungs- und Aufstiegsmöglichkeiten, gab Bühner den jungen Kollegen noch einige Tipps, wie sie auch selbst die sehr gute Ausbildung erfolgreich mitgestalten und damit ein Fundament für die weitere berufliche Entwicklung legen können.

Die Sparkasse setze auf den eigenen Nachwuchs, so Bühner, und freue sich darauf, die Azubis bei der Ausbildung begleiten zu dürfen. Er sei sich sicher, dass mit den neuen Auszubildenden wieder die richtige Wahl getroffen wurde und wünsche den Jugendlichen viel Erfolg, Spaß und alles Gute. Nach der Erkundung der Hauptgeschäftsstelle in Schwandorf ging es in die praktische Ausbildung bei den Geschäftsstellen im Landkreis. Die Neuen sind: Ibrahim Baynaz (Einsatzort Neunburg), Luisa Berger (Oberviechtach), Dominik Dorrer (Nittenau), Lukas Kredler (Nabburg), Katharina Mailbeck (Schwandorf).